
Antrag Nr. 03-O-02-0034
SPD-Fraktion

Betreff:

Verfahrensstand Projekt "Wellritzhof"

Antragstext:

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Magistrat wird um Aufschluss darüber gebeten, ob und, wenn ja, warum das Projekt 
“Wellritzhof” von ihm aus dem Geschäftsgang genommen wurde. 

Begründung:

Das Projekt “Wellritzhof” wurde in drei Workshops in Zusammenarbeit mit ortsansässigen 
interessierten Bürgern, mit dem Architektenbüro “Die Landschaftsarchitekten”, mit Vertretern des 
Ortsbeirats und mit dem Sozialdezernat zur Entscheidungsreife entwickelt. Der dazu erstellten 
Magistratsvorlage wurde vom Ortsbeirat am 11.09.2003 von allen Fraktionen zugestimmt. Stadtrat 
Hessenauer hat in dieser Sitzung öffentlich versichert, die Finanzierung des “Wellritzhofes” sei 
Rahmen des Programms “Soziale Stadt” gesichert. Inzwischen hat die Magistratsvorlage auch die 
Ausschüsse “Planung und Verkehr” sowie “Soziales” passiert. Was sind also die Gründe, die den 
Magistrat veranlassen, die Vorlage nicht zu verabschieden?  

Wiesbaden,         7.11.2003

Schickel


